

Ha comenzado el curso de ZUMBA organizado por el Servicio de Deportes de MU

15/01/2014

Ayer comenzó el curso de Zumba que se alargará hasta marzo. Las sesiones serán en el centro escolar Ferixaleku y el curso tendrá una duración de 10 horas.

Esperamos que sea un curso exitoso, ya que es una actividad que está de moda y hemos llegado al máximo de participantes. Por ello, intentaremos organizar de nuevo este curso para los alumnos y trabajadores que no han tenido la opción de participar en este curso.

Esperamos que disfruten con el curso de Zumba.

